

Turkmenische Geschäftsdelegation wurde im Königreich Eswatini auf höchstem Niveau empfangen

Eine hochrangige Geschäftsdelegation aus Turkmenistan ist im Königreich Eswatini eingetroffen und wurde herzlich vom Außenminister für internationale Zusammenarbeit, Pholile Shakantu, sowie von der Innenministerin, I.K.H. Prinzessin Lindiwe, empfangen.



Dieser Empfang zeigt, dass die bilateralen Beziehungen in eine neue Phase eintreten. Die hochrangige Beteiligung seitens Eswatinis unterstreicht das wachsende Vertrauen in das wirtschaftliche Potenzial Turkmenistans und die Möglichkeiten der Zusammenarbeit.

Der Besuch der Delegation könnte neue Chancen in den Bereichen Handel, Investitionen, Industrie, Logistik und digitale Wirtschaft eröffnen. Beide Seiten erklärten ihre Bereitschaft, die Zusammenarbeit auszubauen, und zeigten großes Interesse an zukünftigen gemeinsamen Projekten.

Dieses Treffen ist ein wichtiger Bestandteil der strategischen Politik Turkmenistans zur Vertiefung der Beziehungen zu afrikanischen Staaten.

Все права защищены